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В честь Дня солидарности 
в борьбе с терроризмом, отме-
чаемого в России 3 сентября, 
в каждом классе школ района 
прошли торжественные линейки 
и классные часы. В верхнебеш-
кильской школе среди учеников 
начального звена проведён кон-
курс рисунков на тему «Мирное 
небо над головой!».

Мальчишки и девчонки по-
старались передать личное по-
нимание терроризма и призвать 
всех жить без войн.

Лучшими были названы работы 
третьеклассницы Алёны Дедюри-
ной, занявшей первое место, её 
одноклассника стаса Павлова, 
ставшего вторым, и первоклашки 
Кати Ветлугиной, чей рисунок по-
лучил третье место.

Мы за мир

сотРуДниКи физкультурно-
спортивного центра присоеди-
нились к участию во Всероссий-
ском экологическом субботнике 
«Зелёная Россия». Приближает-
ся зима, пора готовить спортив-
ные площадки под этот сезон. 
Поэтому наводить чистоту выш-
ли не только на центральный 
стадион около спорткомплекса, 
но и на лыжную трассу в черте 
села солобоево. 

Готовься 
к зиме осенью

В МинуВшую субботу в по-
сёлке Кировский состоялся XV 
открытый турнир по настоль-
ному теннису, посвящённый 
памяти трагически погибших 
Валерия Алексеевича и Лилии 
Михайловны чичиных. 

Борьба в этот день разыгра-
лась между 15 сильнейшими 
спортсменами. Причём не только 
из нашего, но и из тюменского 
района (п.Винзили). Двое винзи-
линцев вошли в число лидеров 
турнира. награду серебряного до-
стоинства получил бобылевский 
спортсмен Александр Молоков. 

среди девушек в тройку лиде-
ров вошли Диана Пульникова из 
Бархатово (первое место), юлия 
Аникина из Кировского (второе 
место) и ольга столова из шо-
рохово (третье место).

Жива память 
о спортсменах

Хозяйства Приисетья про-
должают уборку. Аграрии 
надеются, что погодные 
условия позволят завер-
шить страду в срок. На 
сегодняшний день с полей 
ОАО «П/х «Заречный» со-
брано около половины 
урожая.

ПЛощАДКи на зерноскладе 
полны намолоченного зерна. 
Кладовщик с.В.Крайнюкова гра-
мотно ведёт организацию склад-
ского хозяйства.

Кипит работа на сушильно-
сортировальном комплек-
се. трудятся там операторы 
А.А.Ахметов, ю.А.Андреев, 
Д.В.Колов и К.В.Клейман. сей-
час у них жаркая пора, ведь 
в производстве зерна важная 
составляющая – качество его 
обработки. оборудование зер-
носклада позиций по мощности 
не сдаёт, работа идёт слаженно, 
без сбоев.

В полях трудятся опытные 
механизаторы и комбайнеры. В 
уборке задействовано три звена 
и 14 единиц современной и про-

изводительной техники – семь 
«Кейсов», четыре «Акроса» и 
три «Дона».

на «Кейсах» трудятся 
А.Л.Куликов – на 7 сентября 
он намолотил 1692 тонны, не-
многим отличаются результа-
ты А.В.Колова – 1563 тонны и 
А.А.Перунова – 1228 тонн.

К слову, А.А.Перунов – зве-
ньевой, отвечает за технику, её 
исправность. 

так же, как и.н.Грачёв. его 
звено может гордиться резуль-
татами своего труда. Комбайнер 
А.П.Алексеев пополнил закрома 
на 849 тонн, В.В.толстоухов – 
на 862 тонны и Д.Д.Брызгов – на 
625 тонн.

Звеном «Донов» заправляет 
В.П.четвёркин. он намолотил 
704 тонны, А.А.Лоншаков – 710, 
А.и.Лапшин – 587 тонн.

Поговорили мы и с главным 
агрономом сельхозпредприя-
тия с.М.черепановой. По её 
словам, нынче было посеяно 
304 га гороха с валовым сбо-
ром 827 тонн, урожайность со-
ставила 27,2 центнера с гекта-
ра, озимыми культурами было 
засеяно 207 гектаров, с кото-
рых намолотили 603 тонны при 

урожайности 29,1 ц/га.
урожай ячменя составил 5847 

тонн, убрано по 31 центнеру с 
гектара. Пшеницы намолочено 
5404 тонны, по 30 центнеров 
с гектара, овса – 22 тонны, по 
29,7.

Как отметила светлана Мак-
симовна, урожайность по срав-
нению с прошлым годом в разы 
больше, благодаря трудолюбию 
и ответственности всего коллек-
тива во главе с руководителем. 
Да и погодные условия не по-
следнюю роль играют.

– нынче в полной мере была 
проведена гербицидная об-
работка. сейчас уборка идёт 
на двух полях, и урожайность 
очень хорошая, – рассказывает 
главный агроном.

с полей убрано 28% пшени-
цы, 77% ячменя.

– Завершена уборка гороха и 
овса, а также озимой пшеницы. 
скоро приступим к уборке рап-
са. Корма заготовлены в полном 
объёме, план по сенажу и сену 
выполнен, уже заготовили поло-
вину соломы. на днях приступа-
ем к уборке силосных культур.

е.байбулатова
Фото М.Чагиной

Без урожая 
не останемся

сПециАЛисты исетского 
дома-интерната для престаре-
лых и инвалидов недавно про-
вели среди своих проживающих 
конкурс «Лучший букет».

Пожилые люди с удовольстви-
ем приняли в нём участие, со-
ставляли свои композиции, да-
вали им названия. В результате 
лучшим назван дуэт Людмилы 
Александровны назаровой и Фа-
узии Газдуловны Левчук с пыш-
ным «настроением», им-то и до-
стался главный приз – домашнее 
варенье. Второе место поделили 
между собой букеты «осень» ев-
лампии Дмитриевны Поляковой 
и «улыбка» ульяны Леонтьевны 
Баевой. Замкнули тройку авто-
ров лучших композиций Галина 
Петровна Бугакова, Лидия Алек-
сеевна Фёдорова и екатерина 
николаевна ефременко.

Пожилые 
флористы

10 сентяБРя состоялись до-
полнительные выборы депута-
тов Красновского, Кировского и 
слободобешкильского сельских 
поселений. Большое спасибо 
всем тем, кто проявил активную 
гражданскую позицию и пришёл 
на свой избирательный участок.  

Поздравляю вновь избранных 
депутатов сельских поселений! 
уверен, что каждый из вас бу-
дет трудиться на благо наших 
жителей!

Благодарю всех, кто отвечал 
за подготовку и организацию 
избирательной кампании, за 
обеспечение общественного по-
рядка и безопасности. Выборы 
прошли с соблюдением всех  
условий  для реализации кон-
ституционного права граждан 
избирать и быть избранными.

н.в.теньковский, 
глава исетского района    

Доброй традицией в нашей 
стране, в районе стало 
празднование Дня пожилых 
людей. Их делами и умом 
создана большая основа, на 
которой поднимается новая 
демократическая Россия.

исетсКАя районная органи-
зация ветеранов-пенсионеров в 
своих рядах насчитывает 7900 
человек, и объединяют их 43 пер-
вичных ветеранских организации 
и 26 цеховых. В их составе – пять 
участников Великой отечествен-
ной войны, несовершеннолетний 
узник концлагерей и две вдовы, 
чьи мужья не вернулись с войны.

на счету ветеранской органи-
зации района много добрых дел. 
Прежде всего собраны материа-
лы об участниках ВоВ, о труже-
никах исетского района, изданы 
книги «солдаты Победы», «тру-
женики сельского хозяйства зем-
ли тюменской, мы выстояли и 
победили». Проводятся разные 
смотры, конкурсы по историко-
патриотическому воспитанию 
молодёжи, работают досуговые 
клубы, традиционно проводятся 
смотры-конкурсы ветеранский 
подворий и праздники цветов. 
Проводимые мероприятия в 
районе проходят всегда в тес-
ном контакте с работниками 
культуры, образования, центра 
сон, газеты «Заря». спасибо 
всем, особенно руководителям 
районного и школьных музеев.

сейчас идёт подготовка к 
празднованию Дня пожилых лю-
дей. уважаемые главы сельских 
поселений, руководители учреж-
дений, организаций и предпри-
ятий, коммерческих структур, 
общественных организаций, 
обращаемся к вам за помощью 
в проведении этого праздника. 
и пусть в этот день ни один по-
жилой человек не останется без 
внимания. необходимо повсе-
местно провести встречи с вете-
ранами, кто не сможет прийти на 
общие мероприятия, побывать 
на квартирах с поздравлением.

опыт проведения у нас есть, и 
пусть всё доброе и хорошее бу-
дет использовано и в этом году. 
Ветераны заслужили внимание 
и уважение к ним. так давайте 
подарим им праздник.

президиум районного 
совета ветеранов

Подарите 
праздник

Операторы зерносклада Д.В.Колов и А.А.Ахметов
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визит
На прошлой неделе в Исет-
ский район приезжал депу-
тат Государственной Думы 
Иван Иванович Квитка.

ВМесте с главой района ни-
колаем Владимировичем тень-
ковским, заместителем главы 
ольгой Алексевной солобое-
вой парламентарий посетил об-
ластную больницу № 13. Здесь 
главврач татьяна Борисовна 
Бакулина и завполиклиникой 
ольга ивановна Ламбина рас-
сказали о внедрении элек-
тронных сервисов в лечебном 
учреждении. 

В коридоре поликлиники стоит 
терминал, посредством которого 
пациент может получить талон 
на посещение. над дверями ка-
бинетов установлены электрон-
ные табло, где высвечивается 
номер талона, дополняется ви-
зуальный сервис и голосовым 
сообщением. ещё один тер-
минал установлен около реги-
стратуры. Записаться на приём 
к врачу можно и традиционным 
способом – через регистратуру, 

а также по телефону и с помо-
щью интернета.

и.и.Квитка поинтересовал-
ся ведением электронных 
карт пациентов. По словам 
т.Б.Бакулиной, наш район на-
ходится в числе тех шести, где 
пока не ведутся электронные 
карты. Между тем в компьюте-
ры, установленные в кабинетах 
врачей, данные заносятся в спе-

циальную программу. Это об-
легчает докторам поиски исто-
рии болезни пришедшего на 
приём человека. но привычные 
бумажные амбулаторные карты 
продолжают существовать и со-
хранятся, по мнению исетских 
врачей, ещё долго.

иван иванович спросил, стоит 
ли продолжать реализацию про-
граммы «Земский доктор». В оБ 

№ 13 положительно оценивают 
её результаты. Конечно, многие 
не выдержали условий работы 
в сельской местности и уехали, 
но всё же большинство молодых 
специалистов остались и про-
должают трудиться даже невзи-
рая на то, что предусмотренный 
программой обязательный пяти-
летний период уже истёк.

Вторым пунктом визита депу-
тата стала школа № 2. Перед 
встречей с будущими выпуск-
никами делегация, к которой 
присоединились начальник от-
дела образования ольга Вла-
димировна Быбина и директор 
школы наталья Владимировна 
Зубарева, прошлась по клас-
сам и коридорам. одна из про-
блем учреждения – актовый 
зал. Здесь холодно, требуется 
утепление пола. средств на 
эти работы пока нет. но зато 
после установки специально-
го освещения по технологии 
«умный свет» здесь экономят 
до семидесяти процентов за-
трат на электроэнергию. иван 
иванович выразил сомнение 
на этот счёт, но и директор 
школы, и глава района убеди-

ли, что это действительно так. 
Проводились замеры и расчё-
ты, позволившие сделать вы-
вод, что экономия существен-
ная. Планируется установка 
такого освещения во всех ка-
бинетах. оно снижает нагруз-
ку на глаза детей и педагогов, 
своевременно и точно реагиру-
ет на изменения естественного 
освещения.

Позитивной и, надеемся, по-
лезной была беседа со стар-
шеклассниками. Взрослые рас-
сказали о своём становлении в 
профессии, о выборе, который 
сделали после окончания шко-
лы, а будущие выпускники поде-
лились своими планами. Многие 
ещё не определились, куда пой-
ти учиться, в какую среду напра-
вить свои знания и умения. но 
часть ребят уже твёрдо увере-
на, что станут специалистами в 
военной, информационной, ме-
дицинской или педагогической 
сферах.

Завершился визит депутата 
Госдумы личным приёмом граж-
дан.

о.беШенЦева
Фото автора

У каждого есть выбор

11 сентября отмечался Все-
российский день трезвости. 
По традиции, к этой дате 
было приурочено множе-
ство мероприятий, направ-
ленных на профилактику 
негативных явлений и по-
пуляризацию здорового 
образа жизни. 

В БиБЛиотеКАх района про-
ходят открытые просмотры ли-
тературы «трезвость – норма 
жизни», читатели активно прини-
мают участие в познавательных 
часах, с интересом знакомятся с 
выставками-рекомендациями. В 
образовательных учреждениях 
проводятся уроки, тематические 
классные часы с привлечением 
родителей. сотрудниками по-
лиции и системы профилактики 
проведены акция «трезвый во-
дитель – безопасная дорога» и 
рейд по торговым точкам райо-
на с целью выявления фактов 
продажи спиртного несовершен-
нолетним. Верующие смогли по-
бывать на богослужениях и бо-
жественных литургиях в храмах 
района, специалисты молодёж-
ной политики подготовили и рас-
пространили листовки, буклеты 
и памятки по пропаганде здоро-
вого образа жизни и на антиал-
когольную тематику «террито-
рия без алкоголя».

Масштабное мероприятие в 
рамках проведения Дня трезво-
сти прошло в минувшую пятни-
цу в районном Доме культуры.

Все желающие могли про-
консультироваться и измерить 
давление на медицинской про-
филактической площадке. с 
пациентами работала меди-
цинская сестра исетской боль-
ницы Марина Викторовна Ко-
маровских.

– чаще всего подходят, чтобы 
измерить давление, у кого нор-
мальное, у кого чуть повышен-
ное или пониженное. советую 
всем держать давление на кон-
троле и обращаться к врачу не 
только когда «прижмёт», но и в 
профилактических целях.

Работники детской библиоте-
ки в фойе оборудовали фитобар 
«Лесная аптека».

– также у нас представлены 
книжная выставка «Марафон 
здоровых привычек» и самые 
полезные напитки от литера-

турных героев, – говорит заве-
дующая детской библиотекой 
н.М.Фомина.

Большой популярностью 
пользовались рецепты от ска-
зочных героев. например, ре-
цепт овсяного киселя с молоком 
от героев сказки «Гуси-лебеди». 
А нужно для него всего-то пять 
стаканов молока, сто граммов 
овсяных хлопьев, две столовые 
ложки сливочного масла, стакан 
сахара и немного ванилина. 

– из овсяных хлопьев отсе-
ять муку, хлопья высыпать на 
противень, положить на них 
маленькие кусочки масла, по-
ставить в горячую духовку, и по-
мешивая, поджарить до светло-
коричневого цвета. Затем сме-
шать сахар с отсеянной мукой. 
Вскипятить молоко, положить 
в него хлопья, сахар с мукой и 
ванилин, варить пять минут, по-
мешивая. После остудить и по-
давать с молоком и вареньем, 
– делится рецептом один из 
посетителей фитобара Артём 
иванов.

– также мы раздаём родите-
лям памятки по формированию 
здорового образа жизни у детей, 
– говорит н. М.Фомина.

Многие посетители приходили 
в фитобар во второй и третий 
раз, уж очень по вкусу напитки 
пришлись. Вот кувшин с «Жи-
вой водой» от ивана-царевича, 
а вот «Малиновый коктейль» 
от Винни-Пуха, «смородиново-
мятный коктейль» от незнайки и 
«Клюквенный морс» от Герды.

не было отбоя от желаю-
щих принять участие в мастер-
классах от специалистов учреж-

дений культуры и библиотеки. и 
чего только там не изготавлива-
ли, вплоть до птицы счастья.

собравшихся попривет-
ствовала замглавы района 
о.А.солобоева. она отметила, 
что День трезвости – это воз-
рождение народной, церковной 
и государственной традиции.

– что это за традиция? Это 
умение отдыхать, проводить ме-
роприятия, праздновать без упо-
требления спиртных напитков. 
Мы – за здоровый образ жизни!

ольга Алексеевна призвала 
всех отдыхать, радоваться каж-
дому дню, жить полной жизнью, 
не используя такое зло и бич 
времени, как спиртные напитки.

К присутствующим обратился 
иерей Вадим, он отметил, что 
практически все люди знают о 
вреде алкоголя, табака, нарко-
тиков, но тем не менее продол-
жают употреблять их.

– на территории района есть 
три реабилитационных центра 
для алко- и наркозависимых, 
которым от семнадцати до со-
рока пяти лет. Это возраст, ког-
да человек полон сил, когда он 
может работать на благо семьи 
и государства, растить детей, 
приносить пользу. на одном из 
мастер-классов я сегодня делал 
птицу счастья. так что же это 
такое – счастье, и от кого оно 
зависит? ответ на этот вопрос 
прост: оно зависит от нас самих, 
– сказал иерей Вадим.

он посоветовал выбрать здо-
ровый образ жизни и находить 
счастье в семье, детях, друзьях, 
занятиях по душе, не подда-
ваться искушению и оставаться 

трезвым и здравомыслящим че-
ловеком.

начальник отдела образова-
ния о.В.Быбина сказала много 
хороших и добрых слов в адрес 
присутствующих.

– Радует, что в объявленных 
конкурсах по здоровому образу 
жизни активное участие приня-
ли как дети, так и взрослые, – 
сказала ольга Владимировна. 

В этот день были отмечены луч-
шие из лучших. Дипломы победи-
телей фотоконкурса (семейный 
фотоколлаж) на тему «я живу в 
здоровом обществе» получила 
семья стрелец (солобоевский 
детский сад «Колосок»), второе 
место поделили семьи Бугако-
вых (райцентровский детский сад 
«теремок») и Мироненко (райцен-
тровский детский сад «ивушка»), 
третьими стали семья Зубаревых 
и группа «солнышко» (рассве-
товский детский сад «сказка»). 
Приза зрительских симпатий удо-
стоились семьи Демчук и шилов-
ских (райцентровский детский сад 
«ивушка»).

В конкурсе рисунков среди 
1–7 классов на тему «я – за 
здоровый образ жизни» первое 
место занял Артур Кухаренко 
(коммунаровская школа), вто-
рое место поделили Мария 
Зуева (исетская школа № 1) и 
Ксения Мелкозёрова (коммуна-
ровская школа). третьими стали 
Кристина угрюмова (кировская 
школа) и иван измайлов (ми-
нинская школа). Приз зритель-
ских симпатий получили Айжан 
иргалинова (мининская школа), 
Варвара назаречко (коммуна-
ровская школа), Валерия Бурха-

метдинова (денисовская школа) 
и елизавета Кравчук (исетская 
школа № 2).

В фотоконкурсе в сопровожде-
нии стихов среди 8–11 классов 
на тему «Моё хобби, моё увлече-
ние» победительницей стала Ди-
ана тыщенко (с.солобоево). Вто-
рое место заняли учащиеся бо-
былевской и станиченской школ. 
третье место присудили юлиан-
не Бусыгиной (п.Кировский). 

Многие ребята поделились 
своими впечатлениями. Дми-
трию Русакову совсем скоро ис-
полнится десять, несколько лет 
он занимается в клубе смешан-
ных единоборств имени святого 
Александра невского. о том, 
что такое хорошо, а что такое 
плохо, знает от родителей и тре-
нера Виктора шепелевича.

– я знаю, что алкоголь – очень 
вредная вещь, он разбивает се-
мьи, портит отношения между 
родными и близкими, предаёт 
дружбу. я бы очень хотел, чтобы 
у людей не было вредных привы-
чек, чтобы все жили в мире и со-
гласии. Всем советую заниматься 
спортом, он даёт силу, здоровье, 
поддержку, – говорит Дима. 

тринадцатилетний Алексей 
Филиппов со спортом тоже дру-
жит. юноша занимается пла-
ванием, ведёт здоровый образ 
жизни.

– Знаю, что среди молодёжи и 
не только остро стоит проблема 
алкоголизма. Думаю, что всё это, 
возможно, от безделья. нужно 
заниматься полезными делами, 
домашним хозяйством, спортом, 
встречаться с друзьями, больше 
находиться на свежем воздухе, 
вести активный образ жизни, тог-
да времени для вредных привы-
чек не останется.

с ним согласен и одиннадца-
тилетний Александр Поминов.

– В жизни много других радо-
стей, это друзья, семья, близкие, 
родные, любимые увлечения. 
Когда жизнь полна и насыщенна,  
времени на пагубные привычки 
не будет. я считаю, что каждый 
должен заниматься спортом или 
любым другим увлечением. Кто-
то танцует, кто-то работает на 
приусадебном участке, кто-то 
шьёт или вяжет, кто-то катается 
на велосипеде или тренируется. 
я говорю «нет» вредным при-
вычкам! – заверил Александр.

е.байбулатова
Фото автора

«Нет» вредным привычкам
дата
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акЦия
На прошлой неделе в райцентре со-
стоялась профилактическая акция 
«Внимание, дети».

Летние каникулы закончились. уче-
ники спешат в образовательные учреж-
дения, взрослые – на работу. с наступле-
нием нового учебного года отряд юных 
инспекторов дорожного движения «Клак-
сон» под руководством и.В.Андреевских 
и старшего инспектора по пропаганде 
безопасности дорожного движения от-
дела ГиБДД Мо МВД России «ялуто-
ровский» оксаны сергеевны Ахтырской 
решил напомнить водителям и пешехо-
дам о необходимости соблюдения пра-
вил безопасного поведения на дорогах. 
Ребята в светоотражающих жилетах от-
правились патрулировать улицы район-
ного центра. Водители, увидев длинную 
вереницу школьников, притормаживали 
и останавливались, получая в награду 
от юиДовцев памятку с призывом про-
пустить пешехода.

– цель нашей акции – привлечь вни-
мание водителей к проблеме детского 
дорожного травматизма на дорогах и на-
помнить им о том, что необходимо сни-
жать скорость и останавливаться перед 

переходами, пропускать пешеходов, быть 
вежливыми, – говорит о.с.Ахтырская. – 
Пешеходам, в свою очередь, тоже нужно 
проявлять бдительность, смотреть по 
сторонам, быть внимательнее, чтобы не 
спровоцировать ДтП. А велосипедистам 
помнить, что прежде чем перейти ули-
цу, необходимо спешиться и перевести 
транспорт рядом с собой. 

По словам оксаны сергеевны, в исет-
ском районе нынче зарегистрированы 
три дорожно-транспортных происше-
ствия с участием детей. В результате по 
вине водителей пострадали два юных 
пешехода и два пассажира. 

с целью профилактики инспекторы 
ГиБДД планируют провести подобные 
акции в каждом населённом пункте райо-
на, где имеются образовательные учреж-
дения. 

– Пользуясь случаем, хотелось бы об-
ратиться к родителям, многие из кото-
рых и водители, с просьбой: повторяйте 
с детьми правила движения, покажите 
для них безопасный маршрут от дома до 
школы. и не забывайте, что вы должны 
подавать положительный пример пове-
дения на дороге для своих детей, – со-
ветует инспектор ГиБДД.

М.ЧаГина
Фото автора

Будь примером
для детей

ВЫПИСКА ИЗ РЕШЕНИЯ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ КИРОВСКОЕ СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ

от 10.09.2017                                                                                                               № 81
О результатах дополнительных выборов депутатов 

Думы Кировского сельского поселения Исетского муниципального района 
по одномандатным избирательным округам №№ 1, 4, 8

10 сентября 2017 года

В соответствии со статьями 18, 77, 115  избирательного кодекса (Закона)  тюмен-
ской области избирательная комиссия муниципального образования Кировское сель-
ское поселение 

РЕШИЛА:
1. Признать состоявшимися и действительными дополнительные выборы депу-

татов Думы Кировского сельского поселения исетского муниципального района по 
одномандатным избирательным округам №№ 1, 4, 8.

2. утвердить протоколы и сводные таблицы окружных избирательных комиссий о 
результатах дополнительных выборов депутатов Думы Кировского сельского поселе-
ния исетского муниципального района по одномандатным избирательным округам   
№№ 1, 4, 8.

3. считать избранными на должность депутатов Думы Кировского сельского посе-
ления исетского муниципального района:

Железнякову елену николаевну – по одномандатному избирательному округу № 1;
ильина Дмитрия Альбертовича – по одномандатному избирательному округу № 4; 
шапошникову оксану Александровну – по одномандатному избирательному 

округу № 8. 
 4. опубликовать настоящее решение в газете «Заря».

н.а.яЧМенева,  зампредседателя избирательной комиссии
и.н.рожанкова, секретарь избирательной комиссии

ВЫПИСКА ИЗ РЕШЕНИЯ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

СЛОБОДОБЕШКИЛЬСКОЕ СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ
от 10.09.2017                                                                                                               № 57

О результатах дополнительных выборов депутата Думы 
Слободобешкильского сельского поселения Исетского муниципального 

района по одномандатному избирательному округу № 2
10 сентября 2017 года

В соответствии со статьями 18, 77, 115  избирательного кодекса (Закона)  тюмен-
ской области избирательная комиссия муниципального образования слободобеш-
кильское сельское поселение 

РЕШИЛА:
1. Признать состоявшимися и действительными дополнительные выборы депутата 

Думы слободобешкильского сельского поселения по одномандатному избирательно-
му округу № 2.

2. утвердить протокол и сводную таблицу окружной избирательной комиссии о ре-
зультатах дополнительных выборов депутата Думы слободобешкильского сельского 
поселения по одномандатному избирательному округу № 2.

3. считать избранными на должность депутата Думы слободобешкильского сель-
ского поселения исетского муниципального района:

– по одномандатному избирательному округу № 2 тарасову ольгу николаевну.
4. опубликовать настоящее решение в газете «Заря».

в.л.перМин, председатель избирательной комиссии 
о.л.Маркова, секретарь избирательной комиссии 

ВЫПИСКА ИЗ РЕШЕНИЯ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ КРАСНОВСКОЕ СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ

от 10.09.2017                                                                                                               № 55
О результатах дополнительных выборов депутата 

Думы Красновского сельского поселения Исетского муниципального 
района по одномандатному избирательному округу № 10

10 сентября 2010 года

В соответствии со статьями 18, 77, 115  избирательного кодекса (Закона)  тюмен-
ской области избирательная комиссия муниципального образования Красновское 
сельское поселение 

РЕШИЛА:
1. Признать состоявшимися и действительными дополнительные выборы депутата 

Думы Красновского сельского поселения исетского муниципального района по одно-
мандатному избирательному округу № 10.

2. утвердить протокол и сводную таблицу окружной избирательной комиссии о ре-
зультатах выборов депутатов Думы Красновского сельского поселения исетского му-
ниципального района по одномандатному избирательному округу № 10.

3. считать избранным на должность депутата Думы Красновского сельского поселения 
исетского муниципального района по одномандатному избирательному округу № 10:

– по одномандатному избирательному округу № 10 Гильманова Решата Ренатовича.
4. опубликовать настоящее решение в газете «Заря».

н.а.столбова, председатель избирательной комиссии
л.д.поноМарёва, секретарь избирательной комиссии 

Резкое снижение федерального со-
финансирования государственной 
поддержки агропромышленного 
комплекса ставит тюменских агра-
риев и органы власти в очень слож-
ное положение.

оБ ЭтоМ заявил губернатор тюмен-
ской области Владимир якушев, высту-
пая на заседании совета по экономиче-
ской политике при постоянном предста-
вителе президента России в уральском 
федеральном округе, которое заверши-
лось в тюмени.

«В связи с теми изменениями, которые 
на протяжении последних трёх лет про-
исходят в федеральном налоговом зако-
нодательстве, мы постепенно движемся к 
ситуации, в которой можем превратиться 
из финансово самодостаточного региона 
в дотационный», – отметил Владимир 
якушев.

о значительном сокращении доли 
федерального бюджета в софинансиро-
вании господдержки АПК на заседании 
сообщил заместитель министра сельско-
го хозяйства РФ игорь Кузин. При этом 
тюменская область оказывается в самом 
невыгодном положении среди всех ре-
гионов уральского федерального округа, 
отметил замминистра.

В результате для сохранения уровня 
господдержки сельского хозяйства ре-
гион должен будет выделить из своего 
бюджета около пяти миллиардов рублей. 
По словам Владимира якушева, это не-
возможно.

«учитывая принятые в 2016 году на 
федеральном уровне решения об уве-

личении налога на добычу полезных ис-
копаемых, в результате чего уменьши-
лись поступления в областной бюджет от 
налога на прибыль нефтедобывающих 
компаний, нам не удастся изыскать такие 
средства. Поэтому снижение федераль-
ного софинансирования господдержки 
тюменского агропромышленного ком-
плекса угрожает стагнацией целому ряду 
наших крупных инвестиционных проек-
тов», – заявил губернатор.

нельзя менять правила игры на ходу, 
тем более так резко, убеждён глава на-
шего региона. «такое решение феде-
ральных властей может оставить инве-
сторов один на один с коммерческими 
банками. Это приведёт к свёртыванию 
и даже прекращению деятельности мно-
гих сельхозпредприятий и, таким обра-
зом, очень больно ударит по перспекти-
вам дальнейшего развития тюменского 
села», – подчеркнул Владимир якушев. 
Более трети населения тюменской об-
ласти проживает в сельской местности, 
напомнил он.

Правительство тюменской области 
внесло в министерство сельского хо-
зяйства РФ предложение о сохранении 
уровня софинансирования по ранее при-
нятым на федеральном уровне обяза-
тельствам по субсидированию процентов 
по инвестиционным кредитам, отобран-
ным Минсельхозом РФ в период с 2012 
по 2016 годы.

участники заседания единодушно под-
держали это предложение. По поручению 
полпреда президента РФ в уральском 
федеральном округе игоря холманских 
соответствующее письмо будет направ-
лено председателю правительства Рос-
сии Дмитрию Медведеву.

Резко менять нельзя
апк


